

Vuelo internacional

DERMATOLOGÍA ARGENTINA está creciendo, reflejo del progreso de la Sociedad Argentina de Dermatología y de la producción científica de sus asociados. El trabajo intenso de nuestros colegas y diversas acciones adoptadas por el Comité de Redacción han mejorado aún más nuestra respetada revista.

La era digital trajo aparejada una nueva forma de lectura y relación, por lo que además de los cambios generados en la versión gráfica, se envía la versión *online* en español, todos los números, a través de un listado de distribución a colegas de habla hispana de América, así como también a dermatólogos de España e Italia. Y desde 2008 hasta la actualidad se continúa con la traducción de los trabajos originales al idioma inglés para su posterior envío a diversos países del mundo.

De este modo mejoramos sustancialmente la difusión de DERMATOLOGÍA ARGENTINA y esto ha motivado que autores argentinos hayan sido requeridos para publicar en revistas extranjeras sobre temas que han sido escritos en nuestra revista.

Consideramos que también se ha optimizado la calidad de los artículos publicados; el hecho de recibir los trabajos presentados para premios en las reuniones científicas de la SAD ha contribuido en gran medida, documentándose en la revista casuística argentina a través de publicaciones que años atrás quedaban sólo en la comunicación.

Otra acción de alto impacto fue la incorporación de especialistas jóvenes al Comité de Redacción, quienes trabajan con gran dedicación, aportando nueva energía, ideas y pensamientos, con conocimientos actualizados e intervenciones atinadas, que sumados a la experiencia y dedicación de quienes llevamos más años en esta labor permiten conformar un buen equipo de trabajo, en el que se destaca la armonía, la cordialidad, la solidaridad y el objetivo común de enriquecer nuestro órgano de difusión.

Con inmensa satisfacción es mi deseo comunicarles que la revista ha despertado interés en diversos países del mundo. Por primera vez en la historia de DERMATOLOGÍA ARGENTINA hemos recibido trabajos para publicar de Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Cuba y Francia.

Es un orgullo para nosotros que colegas extranjeros hayan elegido publicar en nuestro órgano oficial, pero lo más importante es que está siendo reconocida por su prestigio, seriedad y alto nivel científico.

Como siempre, escuchamos y aceptamos las diferentes opiniones que colaborarán para la jerarquización de DERMATOLOGÍA ARGENTINA, revista que de a poco va tomando “vuelo internacional”.

ROBERTO RETAMAR
SECRETARIO DE REDACCIÓN